

# ◆後期児童委員会が終了しました

6日(月)をもって後期児童委員会が終了しました。学校をよりよくするために、一生懸命取り組む姿は大変立派でした。6年生のサポートをしながら4年生のお手本となる行動を心がけていました。

来年度からは、最高学年として北陽小学校を引っ張っていきます。一人一人がリーダーとしての意識を高く持ち、児童会活動に参加してほしいと思います。

# ◆お知らせ

#### ①今年度の卒業式について

マチコミメールでも案内しているとおり、今年度の卒業式に5年生は参加しません。16日(木)の総練習に参加し、1年先の自分を重ね合わせ6年生を見届けます。年間行事の記載と異なっていますので、ご確認をお願いします。

また、20日(月)は、卒業式の振替休業日の ためお休みとなります。次回の登校日は、22日 (水)です。ご承知おきください。

### ②教科書等の持ち帰りについて

来週より、学習が終わり次第教科書の持ち帰りをしていきます。再来週には、これまで制作した図工の作品を持ち帰る予定です。大きな袋を用意していただきますようお願いします。

### ③タブレット持ち帰り

本日、タブレット端末を持ち帰っています。 今年度最後のタブレット持ち帰りとなります。

## ◆雪解けが始まります

日中は暖かい日差しが多く、雪解けも急速に 進みつつあります。今一度、交通事故や雪の事 故に気を付けるよう指導していきます。ご家庭 でも声かけをお願いします。

## ◆児童会代表の挨拶

今年度および来年度の各式行事における、児童会代表として挨拶をする人たちを以下に紹介します。

令和 4 年度

修了式:児童会書記 4 組

さん

令和5年度

着任式:児童会会長 5組

さん

入学式:児童会副会長 5組

さん

児童会書記 4組

さん

どれも大事な役割です。堂々とした挨拶がで きるよう、準備をしていきます。

# ◆お元気で!

も活躍してほしいです。

3 月 24 日 (金) をもって 5 組の さんが北陽小学校を離れます。4 月からは、愛知県の学校に通うこととなります。 北陽小学校での思い出を大切に、新しい学校で